

# *Saut en hauteur: Luis Enrique Zayas, troisième sur le podium à Udine*

---



**Photo: Pavol Uhrin**

La Havane, 3 février, (RHC)- Luis Enrique Zayas, jeune spécialiste cubain du saut en hauteur, a commencé la saison du bon pied.

Avec un saut de 2,20 mètres, Luis Enrique Zayas a terminé troisième au meeting d'Udine, en Italie, un tournoi consacré uniquement au saut en hauteur et inscrit au calendrier d'athlétisme en salle.

Champion panaméricain à Lima 2019, second du meeting d'Udine l'année dernière, Luis Enrique Zayas n'a pas pu franchir, à sa dernière tentative, la barre des 2,26 mètres.

Des sauts clairs sur 2,12, 2,16 et 2,20 mètres ont placé l'Antillais dans le groupe de tête. Cependant, la barre de 2,23 mètres lui a échappé à deux reprises et après avoir abandonné à la troisième tentative, il a tenté sa seule chance restante avec une limite de 2,26 mètres.

Il n'y est pas parvenu non plus et a dû se contenter de la troisième place, derrière le Russe Ilya Ivanyuk (2,29m, record de la compétition) et le Belge Thomas Carmoy (2,23).

«J'ai adoré la tentative de 2,20 mètres. Très bien dans l'ensemble de l'exécution. Il prend de plus en plus confiance et j'espère que pour sa prochaine compétition, il dépassera les 2,27 mètres, a déclaré au site web [jit.cu](http://jit.cu) son entraîneur, Juan Francisco Centelles.

«Il a toujours très bien décollé, il était seulement un peu anxieux, et physiquement il va très bien, sans aucune gêne», a-t-il ajouté, satisfait de la performance de son disciple à sa première compétition internationale du cycle d'hiver.

Dans la salle Ovidio Bernes de la ville italienne, il y avait aussi de l'action chez les femmes et le plus grand Prix est allé à la Bulgare et médaillée d'argent olympique à Rio 2016, Mirela Demireva (1,90m).

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284940-saut-en-hauteur-luis-enrique-zayas-troisieme-sur-le-podium-a-udine>



**Radio Habana Cuba**